
7月 15日 (土 )に市民ワークショップ『市役所新庁舎をみんなで考えよう！』
第2回を開催しました。今回は、未来の庁舎がどこにあると良いかをみんな
で話し合い、自分たちで考えた場所の「いいこと」と「残念なこと」を整理し、
場所ごとに、みんなが使いたい庁舎が実現できるかどうか評価をしました。

●日時：7月 30日 ( 日 )　13:30～16:00　　●場所：生涯学習センター 201

第 2 回市民ワークショップを開催しました！

第 3 回 市民ワークショップのお知らせ！

[ 基本構想が策定できるまで ( 予定 )]
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新庁舎整備基本構想の最新情報はこちら

ht tps : / /www.c i ty .m inokamo.g i fu . jp/2050

新庁舎整備
基 本 構 想
市 民 　 　

美 濃 加 茂 市

ワ ー ク
ショップ

市民ワークショップ通信 vol.2

発行者：美濃加茂市経営企画部施設経営課 お問合せ：shisetsu@city.minokamo.lg.jp

・駅から近い
・みんなが知っている
・市の中心部で様々な施設が揃っている
・ついでに寄れる場所がある
・新たな用地の確保が不要

・駅から近い
・歴史と文化がある
・商店街の活性化を期待できる
・旧庁舎との連携ができる
・商業施設が多い

・小、中、高校が近い
・外国人が多い

・川が近い
・太田宿が近い
・新たな用地の確保が不要

・水害の心配がある
・歩いていくのが大変

・交通の便が良い
・買い物ついでに行ける
・水害の心配が無い

・自然が多い
・水害の心配が無い
・スポーツ施設や公園がある
・新たな用地の確保が不要

・見晴らしが良い
・団地からのアクセスが良い

・太田駅から遠くアクセスが悪い
・市の中心部から遠い
・坂道が厳しい

・車を止める場所が無い
・市の中心部から遠い
・公共交通でのアクセスが悪い

・自然が多くある
・広い土地を確保できそう

・伊深の住民しか利便性が良くない
・車でしかアクセスできない

・広いスペースが無い
・車の交通量が多い

・土地に余裕がない

・水害の心配がある
・広い駐車場がとれない
・交通量が多い

・広い土地がない(駅南)
・用地の確保が大変そう
・高架により駅の南北のアクセスが悪い
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①現庁舎の課題整理
②新庁舎に求められる基本機能
③新庁舎整備の事業手法及び候補地等の比較分析
④新庁舎をいかしたまちづくり構想 基本構想発表
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◎今回参加して頂いたみなさま、ありがとうございました！

しみずさん
ダイさん
のうどさん
リンさん

いしはらさん
なおさん
ひぐちさん
よしあきくん

かたやまさん
かわいさん
しげちゃん
マイラさん

他学生サポーターのみなさま7名
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この場所の「いいこと」は
自然が沢山あることです！

このあたりの場所だ
と駅から歩けるので
良いと思います！

どこの場所だと理
想の庁舎が実現で
きるかなぁ・・・

わたしたちが選ん
だのは、現庁舎の
場所を含めて、こ
の４ヶ所です！

この場所だとついで
に寄れそうなお店と
かがありますね！


